

Les élèves de l'école paroissiale de l'église de la Dormition, à Zabadani (Syrie), ont reçu des cadeaux de Russie



Le 3 septembre 2021, des cadeaux en provenance de Russie ont été remis aux paroissiens de l'église de la Dormition de Zabadani, en Syrie, actuellement en cours de restauration grâce à l'aide de la Russie. Cette action humanitaire était organisée par la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas, le Centre de réconciliation des belligérants sur le territoire de la République arabe syrienne, et l'Association nationale des vétérans russes « Fraternité militaire ».

L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal d'Antioche, a offert à l'église des icônes et des veilleuses. Il a aussi remis un fauteuil roulant à un paroissien blessé pendant la guerre.

Les élèves de l'école du dimanche entrant en première classe (l'année scolaire commence le 5 septembre en Syrie) ont reçu des cartables, achetés par les paroissiens de l'église moscovite de la Dédicace ; les écoliers plus âgés ont reçu des fournitures scolaires de la part de « Fraternité militaire ».

Les militaires russes ont fourni des équipements sportifs pour le terrain de l'école du dimanche, dont des balançoires et des buts de football. Avant la guerre, 700 enfants fréquentaient cette école qui organisait des compétitions sportives et des fêtes. Aujourd'hui, l'école compte près de 200 élèves. Beaucoup de familles n'ont pas où revenir : la ville a été largement détruite pendant la guerre.

Zabadani, située à 30 kilomètres de Damas, s'est retrouvée plusieurs fois aux mains des rebelles ; les chrétiens ont fui la ville. L'église de la Dormition a été détruite et pillée, mais grâce à l'aide de la Russie et de l'Église russe, les travaux de restauration parviennent à leur fin. Le prêtre Samaan Ayub, recteur de la paroisse, remercie la Russie de son aide : les orthodoxes de Zabadani espèrent se rassembler à l'église pour l'office dès le mois de novembre.

Des députés du Conseil populaire de la République arabe syrienne, membres du groupe d'amitié avec le parlement russe, participaient à la manifestation.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87958/>